



災害時は支えあい

大阪府豊中市へ災害見舞金を持参

6月18日に発生した大阪北部地震で震度5強を記録し、平成30年7月豪雨で被害を受けた大阪府豊中市を7月26日、吉野副町長が訪問し、熊本地震時に同市から受けた多大な支援に対する返礼の意味も込めて被害に対する見舞金をお渡ししました。

本町と豊中市は、空港所在地であることを生かし、災害時相互応援協定を締結しています。災害時に限らず、常に連絡を取り合い、互いの支えになれるよう協力し合っています。



吉野副町長(左)と長内繁樹豊中市長(右)

2年連続全国大会出場

スナッグゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会

第16回スナッグゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会が7月15日、福島県西郷村グランディ那須白河ゴルフクラブで開催されました。

本町からは県予選を勝ち抜いた菊陽西小学校と菊陽南小学校が2年連続で出場。全国33校から総勢181人が参加し、熱戦を繰り広げました。

出場した菊陽南小学校6年の鍋島美桜子さん(井口)は「今年は緊張せずにプレーできました」と笑顔で話しました。



出場した菊陽西小・南小の選手たち

鉄砲小路子ども会が大会2連覇

菊陽町子ども会ビーチボールバレー大会

第33回菊陽町子ども会ビーチボールバレー大会が6月3日、菊陽中部小学校体育館で開催されました。今大会はAパート(規定)2チーム、Bパート(男女混合)8チームの総勢100人が出場し、熱戦を繰り広げました。どのチームも一丸となって練習の成果を十二分に発揮し、応援に訪れた多くの保護者からも大きな声援が送られました。

Bパートは南八久保ファイヤーズが優勝し、菊池郡大会予選を兼ねているAパートは、「TKマーベラス(鉄砲小路)」が見事優勝を飾りました。

大会の結果は、次のとおりです。

【Aパート】優勝 TKマーベラス(鉄砲小路)
準優勝 happy green(緑ヶ丘)

【Bパート】優勝 南八久保ファイヤーズ
準優勝 TKサンダーズ(鉄砲小路)
第3位 6町内ゼルク(武蔵ヶ丘6町内)



Aパート優勝「TKマーベラス」



Bパート優勝「南八久保ファイヤーズ」

施設改修による一時移転 菊池税務署が 仮庁舎に移転します

菊池税務署は施設改修のため仮庁舎に移転します。
なお、電話番号は移転後も変わりません。

- 移転日 10月9日(火)
- 場所 菊池市七城町甲佐町74-1
(菊池市役所七城支所1階)



- 問い合わせ
菊池税務署
☎0968(25)2121

参加者募集! 第32回菊陽町にんじんの里 マラソン大会

爽やかな秋空の下、自然豊かな田園地帯を走ってみませんか。町内在住者はもちろん、町外の人でも参加できます。

- 日時 11月4日(日) 午前9時15分開会
- 会場 菊陽杉並木公園周辺コース
- 種目・対象者・定員

- ①2km 小学生、中学生、一般女子 200人
- ②5km 中学生、一般男女(高校生含む) 200人
- ③10km 一般男女(高校生含む) 400人

- 参加費 一般2,000円 中学生以下1,500円
- 申込期限 9月28日(金) ※定員に達し次第締め切り
- 申込方法 事務局に備え付けの申込書に必要事項を記入し、参加費と一緒に持参してください(当日の参加申込は不可)。要項・申込書は町ホームページからもダウンロードできます。

- 申し込み・問い合わせ
菊陽町にんじんの里マラソン大会事務局
(菊陽町体育協会) ☎(233)1520



協定書を持つ篠崎連合会長と後藤町長

環境生活課 ごみ減量推進係 ☎(232)2114

災害時のし尿・浄化槽汚泥の収集運搬など 熊本県環境事業団体連合会と協定を締結

7月11日に熊本県環境事業団体連合会と「災害時におけるし尿及び浄化槽汚泥の収集運搬等の支援に関する協定」を締結しました。
同協定の締結は、同会と県が締結した基本協定に基づくもので、町は災害時に県を通じて同会に支援の要請を行います。この協定により、災害発生時のし尿などの円滑な収集運搬が期待されます。

熊本地震により倒壊などした建物 職権による建物取り壊し登記を行っています

熊本地方法務局 復興事業対策室 ☎(364)2221

熊本地方法務局では、平成28年熊本地震によって倒壊などした建物を、被災者の登記申請の負担軽減と速やかな復興を目指し、所有者の申請によらずに登記官の職権で建物取り壊しの登記を行ってききましたが、取り壊しの登記が行われていない建物が残っている可能性があります。
登記されている建物で、建物の全部が公費解体などで取り壊されたに

もかわならず、まだ取り壊しの登記がされていない場合は、12月28日(金)までにご連絡ください。
※対象とならない建物
①建物の破損・解体が一部分である場合
②1つの登記記録に2棟以上の建物(例:居宅と物置など)が存在し、その全ての建物が解体などされていない場合



区民の絆深めた

各地域で夏祭り開催

各地区恒例の夏祭りが7月中旬から8月にかけて、各公民館や公園で開催されました。

三里木区夏祭りは7月28日、駅前広場で開催されました。今年は島村千恵さん(三里木)から区に寄贈された子どもみこしが登場。子どもたちはみこしに目を輝かせ、暑さに負けず力強く担ぎ上げて来場者に披露しました。会場にはかき氷や焼きそば、たこ焼きなどの出店が立ち並び、ステージでは踊りや楽器演奏などが披露され、多くの人が夏の夜を満喫しました。



みこしを寄贈した島村さん(中央)

ビーチサッカー国際大会出場

日本代表松岡翔太選手が町を訪問

アヴェルダージ熊本B Sに所属する本町在住の松岡翔太選手(津久礼ヶ丘)が、6月にポルトガルで開催されたビーチサッカー国際大会に日本代表として出場し、報告のため町を訪問しました。

松岡選手は「国際大会では1勝2敗の結果だったが、来年開催されるビーチサッカーワールドカップに向けて頑張りたい。将来は生まれ育った菊陽町に恩返しのため、ビーチサッカー場を作り、子どもたちの指導をしたい」と話しました。



日本代表として活躍した松岡選手(中央)

防災広場を整備します

(仮称)光の森多目的広場整備概要説明会を開催

(仮称)光の森多目的広場整備概要説明会を8月9日に光の森町民センター、10日に菊陽町役場で開催しました。

説明会には多くの住民が参加し、整備の内容や整備後の利活用について意見が出されました。

町では、多目的広場に耐震性貯水槽や防災備蓄棟など防災機能を有する設備や施設を整備し、同広場を西部地区の被災者支援拠点となる防災広場として整備することとしています。



光の森町民センターでの説明会に参加した皆さん

親子で楽しく

働く婦人の家利用者連絡協議会第21回親子交流会

働く婦人の家利用者連絡協議会主催「第21回親子交流会」が8月2日、働く婦人の家(三里木町民センター)で行われました。

日ごろから働く婦人の家で講座を受講し託児を利用している親子が集まり「よみきか戦隊オハナシマン」の読み聞かせやゲームなどを楽しみました。夏のおもちゃ作りでは、牛乳パックで水中眼鏡を作り、親子で真剣に飾り付けを行う様子が見られ、にぎやかでのかなひと時を過ごしました。



子どもたちの歓声に包まれました